

## Priego perdió 72 habitantes durante el último año, manteniéndose como la quinta localidad más poblada de la provincia

Datos de la revisión anual del padrón municipal publicados por el Instituto Nacional de Estadística

### Redacción

Miércoles 9 de enero de 2013 - 20:16



Nuestra localidad ha perdido 72 habitantes en el último año, según las cifras oficiales recogidas por el Instituto Nacional de Estadística (INE) en la revisión anual del padrón municipal a fecha 1 de enero de 2012.

Así, en estos momentos y a efectos legales, Priego cuenta con una población de 23.456 habitantes, convirtiéndose con ello en la quinta localidad más poblada de la provincia, por detrás de la capital, que cuenta con 328.841 residentes, Lucena (42.592), Puente

Genil (30.385) y Montilla (23.836).

Este nuevo receso rompe, el segundo consecutivo, vuelve a romper la línea ascendente iniciada en 2008, cuando se alcanzaron los 23.309 habitantes en uno de los crecimientos más importantes de la última década, en la que se llegó hasta los 23.563 habitantes del año 2010, una de las cifras más altas dentro de las series históricas de población en Priego, que rozaron en la primera mitad del pasado siglo los 28.000 habitantes, convirtiendo a nuestra localidad en la segunda más poblada de la provincia, únicamente superada por la capital.

Centrándonos en las cifras, de los 23.456 habitantes registrados en la revisión anual del padrón a fecha 1 de enero de 2012, 11.921 son mujeres y 11.535 son hombres, siendo en este grupo en el que se ha producido un mayor receso con respecto a los datos de 2011, fecha en la que se contabilizaron 11.589 hombres, 54 más que más que en 2012, y 11.939 mujeres, 18 más que en esta última revisión.

En cuanto a la variación experimentada en la última década, la población prieguense ha crecido en 645 habitantes, pasando de los 22.811 consignados en 2003 a los antes comentados 23.456 del 2012, período en el que a excepción de las anualidades de 2006, 2007, 2011 y ahora 2012, en las que se produjeron dos recesos consecutivos de población, el resto de años el saldo ha sido positivo, consolidando a Priego como una de las cinco localidades más pobladas de la provincia.

En este sentido, cabe reseñar que Lucena, tras la capital, sigue siendo con gran diferencia el municipio con más habitantes, situándose en los 42.592 tras registrar un aumento en 2012 de 32 habitantes. A continuación se encuentra Puente Genil, que con los 39 habitantes que ha perdido se sitúa en 30.385, seguido de Montilla, que ha perdido también 34 habitantes (23.870); Priego (23.456); Palma del Río, que tras ganar 10 nuevos habitantes se sitúa en 21.547; Cabra, que también ha visto reducida su población en 58 habitantes, alcanzando por tanto los 21.136; mientras que en Baena tras la recuperación iniciada en en 2010, ha registrado la mayor pérdida de población con 762 vecinos menos, situándose por tanto en los 20.266 habitantes.

Reseñar finalmente que en 51 de las 75 localidades que conforman nuestra provincia, la revisión del padrón apunta que durante el año 2012 se produjo un descenso en el número de vecinos, mientras que en 23 de ellas hubo alguna modificación al alza, manteniéndose el mismo número sólo en una.